

Afirma Director de la RN

LR-3-5-89

## Arias debe denunciar incumplimiento nica

El Presidente de Costa Rica, Dr. Oscar Arias, "está en la obligación" de denunciar el incumplimiento del Gobierno sandinista a los acuerdos de paz de Esquipulas II, manifestó el Director de la Resistencia Nicaragüense (RN), Sr. Wilfredo Montalván.

Recordó Montalván que en agosto de 1987, el Dr. Arias Sánchez, respondiendo a la pregunta sobre su actitud en caso de que los sandinistas no cumplieran con Esquipulas II, dijo: "Seré el primero en denunciarlas".

Asimismo, señaló que el Congreso de los Estados Unidos, suspendió la ayuda militar a la RN, impulsado en parte por el Plan de Paz del presidente Arias, pues consideró en esa ocasión que "había que darle una oportunidad a la paz".

Si el Dr. Arias no denuncia el incumplimiento de los sandinistas se estaría convirtiendo en "cómplice de los comandantes", precisó Montalván.

Recordó que el Gobierno sandinista no ha cumplido las promesas reiteradas de democratizar Nicaragua.

Por otra parte, consideró que los sandinistas, con su decisión de firmar la Declaración de El Salvador comprometiéndose a adelantar las elecciones para el 25 de febrero de 1990 buscaba dos objetivos: "1- Lograr ayuda económica por el desastre a que han llevado al país, y 2- lograr el desmantelamiento del ejército de la Resistencia Nicaragüense".

Finalmente, señaló que es absurdo que estén pidiendo la desmovilización del ejército de la Resistencia, "única garantía real existente para que los sandinistas cumplan con los compromisos adquiridos; si ni la Ley Electoral ni las reformas a la Ley de Medios de Comunicación son una garantía para que se puedan realizar elecciones verdaderamente libres en Nicaragua".